

Salta

Salta est une ville importante de l'Argentine du nord : 500 000 habitants. C'est une ville de style coloniale espagnole avec pas mal de choses à visiter mais on c'est limité à la place centrale, la cathédrale, la zone piétonne et le musée archéologique .

Au centre la **plaza 9 de Julio** (14 pour nous ...)





Et comme on est à Salta le jour de « Thanks giving » on a droit à une belle exposition....



Le musée anthropologique ou archéologique de Salta se trouve une momie assez extraordinaire mais finalement assez triste : des enfants ont été amenés au sommet d'une montagne et sacrifiés en offrande en les laissant simplement endormis.

[Musee anthropologique](#)



Explication :

Le 17 mars 1999, une équipe internationale d'archéologues découvre dans une tombe, au sommet du volcan Llullaillaco (6 730m), dans les Andes argentines, trois corps recroquevillés dans un état de conservation exceptionnel.

La Doncella (la damoiselle), la niña del Rayo (la fille de l'éclair) et el Varón (le mâle) ne sont jamais exposés en même temps au musée d'archéologie de haute-montagne, à Salta, une ville située dans le nord-ouest de l'Argentine, à moins de 200 km de la frontière chilienne.

Les momies doivent être conservées à une température ambiante de 13° en-dessous de zéro, avec une pression atmosphérique constante et dans une humidité de 40%, sous une lumière réduite. En cas d'incident dans le circuit de conservation, il est hors de question de risquer de perdre les 3 corps qui sont le fleuron de ce musée.

C'est en mars 1999 qu'une équipe internationale de fouilles archéologiques s'est rendue sur le plateau du volcan Llullaillaco, le troisième plus haut volcan actif au monde, dans la cordillère des Andes argentines.

Une première étape amène l'expédition, constituée de spécialistes nord-américains, péruviens et argentins, à établir les relevés d'une structure circulaire au sommet du volcan, à plus de 6 600m.

Le climat est rude, avec une température de 37° en-dessous de zéro. Une tempête se lève et recouvre le campement d'un demi-mètre de neige.

« Les conditions de ces fouilles ont augmenté mon respect pour l'exploit des Incas qui non seulement ont creusé des tombes à cette altitude mais ont été capable d'élever des structures gigantesques » déclarera le chef de l'expédition, Johan Reinhard, anthropologue et alpiniste confirmé.

Les archéologues mettront à jour près de 150 objets et de pièces textiles ainsi que divers ossements. La découverte la plus stupéfiante sera les corps congelés, la peau et les organes internes préservés depuis 500 ans, d'un garçonnet de 7 ans, d'une adolescente de 15 ans et d'une fillette de 6 ans, surnommée la fille de l'éclair (au moment de son déterrement, le corps a subi un changement brutal de température qui a brûlé son visage, son torse et ses bras)

Les enfants auraient été choisis, pour rencontrer l'Inca (l'empereur), le fils du soleil, lors d'une cérémonie rituelle, appelée capachoca, à Cuzco.

Accompagnés par des prêtres, les membres de leurs famille et des chefs de village, les enfants se sont rendus en procession jusqu'à la capitale de l'empire.

Ils ont été présentés au souverain à l'occasion d'une grande fête. Le prestige de cette rencontre entraîne l'ascension sociale de toute la famille de l'enfant.

Un an plus tard, les trois enfants ont été conduits par des prêtres sur le volcan Llullaillaco. Ils se seraient endormis dans le froid au cours de la cérémonie religieuse. C'est ce qu'ont révélé les différentes analyses menées sur les corps qui ne portent aucune trace de violences. La Doncella souffrait de bronchiolite.

L'iglesia san Francisco avec ces contrastes de couleurs rouges



La cathédrale la vraie.



La zone piétonne avec des bureaux électoraux, des magasins de chaussures XXL





Et la nuit c'est encore plus beau...



On a eu du mal à trouver un resto : celui de La Posta était très bien, surtout le pinard de Mendoza



Le lendemain, nous quittons avec regret le « Carpe Diem », B&B à conseiller 😊😊😊
😊 et montons au **Cerro San Bernardo** où ce dimanche les joggers « saltais » escaladent les 500 m de la montagne (on est quand même à 1450 m) pour une superbe vue de Salta.

Cerro San bernardo



En route vers le
Nooord.....comme dirait Galabru.